



学校統合だより

令和6年8月9日

日光移動教室で子どもたちが交流！



7/10～12の期間で両校の6年生が日光移動教室に行ってきました。今回は2つの学校の交流を図ることを目的に同じ施設に宿泊しました。

期間中には『旅館名物のきもだめし』や『湯の湖ハイキング』など、両校の子どもたちが一緒に取り組む企画が盛り込まれ、子どもたちが互いに協力しながら楽しむ様子が見られました。

ハイキングへしゅっぱーつ！！



きもだめし！怖いよお～



6年生は学校の代表として交流し、統合に向けた鹿骨小と松本小の絆を深めることができたようです。この絆を次の学年が引き継ぎ、統合しても仲良く新しい学校として盛り上げてくれることを期待しています。



校舎に残る卒業制作などの扱いについて

両校に残る卒業制作や寄贈された記念品は今後、保管場所の確保が困難となっていきます。統合のタイミングにあわせ、これらは撤去していきながら新しい学校として整備します。

そうすることで、これからの子どもたちのため有効に校舎を活用できるようにします。なお、撤去される卒業制作や記念品等は写真に収めることで振り返ることができるよう計画しています。



統合準備委員会で話し合っている内容や今後行われるその他の会議体での内容は、江戸川区のホームページで閲覧することができます。

